

Kaufbeuren, den 26.10.2004

UNABHÄNGIGE KANDIDATEN gründen Netzwerk:

Auf dem Hambacher Schloss – einem Denkmal der deutschen Demokratie – gründeten verschiedene Gruppierungen am 23. 10. 2004 ein Netzwerk zur Einführung Direkter Demokratie. Mit dabei sind auch die UNABHÄNGIGEN KANDIDATEN, die bereits bei der EU-Wahl für bürgernahe Volksabstimmungen angetreten waren.

Die Bandbreite der Gruppen reichte von DemokratiePUR (DP) über die UNABHÄNGIGEN KANDIDATEN bis zu den Virtuellen Volks Vertretern Deutschlands (VVVD). Alle streben auf Bundesebene eine Verfassung mit direktdemokratischen Elementen an, die programmatischen Ansätze sind durchaus noch unterschiedlich. Ziel der Veranstaltung war, die aktuellen Stärken und Schwerpunkte der Gruppierungen und den Grad der Gemeinsamkeiten zu ermitteln. Moderiert wurde die Veranstaltung von Klaus Auls, Sprecher von MD-Hessen.

Damit wird die derzeitige Diskussion zum Thema Volksabstimmungen um eine zusätzliche Facette bereichert. Werner Fischer aus Kaufbeuren, Sprecher der UNABHÄNGIGEN, erläuterte das Ergebnis: „Zunächst haben wir nur die Gründung eines gemeinsamen Netzwerks vereinbart, doch wir suchen einen Weg, uns den Bürgern zur Bundestagswahl 2006 gemeinsam als echte Alternative zu präsentieren. Wir UNABHÄNGIGEN sehen uns dafür gut gerüstet“.

Begleitet wurde das Treffen vom „rollenden Gesprächsangebot“, dem Omnibus für MEHR DEMOKRATIE (MD). Ein historischer Moment: Der Prophet kam - nicht nur dem Sinne nach - zum Berg. Nein, er stand in Gestalt des Busses unterhalb des Schlosses und verkündete seine Botschaft.

Ihr Ansprechpartner:

Werner Fischer, Tel. 0 83 41 - 9 66 32 42
E-Mail: werner.fischer@unabhaengige-kandidaten.de